Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto del acuerdo del 7 de julio de 2025 de la Junta de Gobierno Local, rectificado por el acuerdo del 23 de septiembre de 2025 de la Junta de Gobierno Local y rectificado por el acuerdo de Junta de Gobierno Local de 3 de noviembre de 2025 por el que se convocan subvenciones para el desarrollo de las actividades ordinarias y extraordinarias correspondientes al año 2025.

BDNS(Identif.): 866955

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/866955.

Primero, Beneficiarios:

Podrán ser beneficiarios de estas subvenciones las personas jurídicas que deban llevar a cabo la actividad que fundamenta su otorgamiento, siempre que no estén afectadas por alguna de las prohibiciones contenidas en el art. 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones (en adelante LGS), y reúnan las siguientes condiciones:

Las personas jurídicas, legalmente constituidas, que cumplan los requisitos que a continuación se detallan:

Entidades deportivas de Torelló que estén inscritas en el Registro de Entidades del Ayuntamiento de Torelló.

Segundo. Objeto:

- El obieto de las subvenciones de la presente convocatoria es financiar provectos v actividades de interés público o social que tengan por finalidad:
- Desarrollar actividades físicas y deportivas en el municipio de forma ordinaria y extraordinaria.
- Promover, potenciar y diversificar la práctica de la actividad física y deportiva en Torelló.
- Las subvenciones concedidas al amparo de esta convocatoria, deberán destinarse a financiar proyecto/actividades desarrolladas/as a lo largo del período comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del año 2025.

Tercero. Bases reguladoras:

Las Bases Reguladoras Específicas fueron objeto de publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona de fecha 06-10-2025

Cuarto. Cuantía:

El presupuesto máximo que se destinará este año 2025 para la concesión de las subvenciones objeto de la presente convocatoria será de 28.000,00 euros e irá con cargo a la aplicación 102-3410-4890000.

No podrán otorgarse subvenciones por importe superior al citado. Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo para la presentación de las solicitudes será de veinte días naturales desde la publicación de la convocatoria en el BOPB.

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Las solicitudes podrán presentarse por escrito mediante la complementación del modelo normalizado, que será firmado por el interesado o interesada, o por el representante legal de la entidad.

El modelo normalizado de solicitud, así como el de todos los documentos exigidos en el punto 6 podrá encontrarse en el apartado de Trámites de la web del Ayuntamiento de Torelló.

Las solicitudes, conjuntamente con la documentación exigida en el punto 6, se tendrán que presentar en el Registro del Ayuntamiento.

También se podrán presentar en cualquiera de los lugares previstos en el artículo 16 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las administraciones públicas.

La presentación de las solicitudes de subvención presupone el conocimiento y aceptación de las normas que la regulan.

Sexto. Fecha máxima de justificación

La finalización del plazo de justificación de las actuaciones subvencionadas será el 9 de diciembre de 2025

Séptimo. Pago:

A cuenta de la subvención otorgada, se podrá solicitar un anticipo y el Ayuntamiento efectuará el pago del 60% de su cuantía una vez ésta haya sido aprobada. La cuantía abonada tendrá carácter de anticipo y deberá ser objeto de reintegro en el Ayuntamiento en caso de que no se justifique adecuadamente o por las causas previstas en el artículo 37 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones.

El pago del 40% restante de la subvención se realizará cuando la entidad haya presentado la documentación requerida en la justificación.

Octavo. Criterios objetivos de otorgamiento de la subvención:

Las subvenciones se otorgarán a aquellos solicitantes que obtengan mejor valoración una vez aplicados los criterios objetivos mencionados en la convocatoria.

Para la valoración de las solicitudes presentadas, únicamente se tendrán en cuenta los criterios objetivos citados en la convocatoria.

Torelló, 5 de noviembre de 2025

El alcalde, Marçal Ortuño Jolis

ANUNCI

Extracte de l'acord del 7 de juliol de 2025 de la Junta de Govern Local, rectificat per l'acord del 23 de setembre de 2025 de la Junta de Govern Local i rectificat per l'acord de Junta de Govern Local de 3 de novembre de 2025 pel qual que es convoquen subvencions per al desenvolupament de les activitats ordinàries i extraordinàries dels clubs i entitats esportives de Torelló, corresponents a l'any 2025.

BDNS(Identif.): 866955.

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es Nacional pot Dades Subvencions: consultar а la Base de de https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/866955.

Primer. Beneficiaris:

Podran ser beneficiaris d'aquestes subvencions les persones jurídiques que hagin de dur a terme l'activitat que fonamenta el seu atorgament, sempre que no estiguin afectades per alguna de les prohibicions contingudes a l'art. 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions (en endavant LGS), i reuneixin les següents condicions:

Les persones jurídiques, legalment constituïdes, que compleixin els requisits que a continuació es detallen:

Entitats esportives de Torelló que estiguin inscrites en el Registre d'Entitats de l'Ajuntament de Torelló.

Segon. Objecte:

- L'objecte de les subvencions de la present convocatòria és finançar projectes i activitats d'interès públic o social que tinguin per finalitat:
- Desenvolupar activitats físiques i esportives dins del municipi de forma ordinària i extraordinària.
- Promoure, potenciar i diversificar la pràctica de l'activitat física i esportiva a Torelló.
- Les subvencions concedides a l'empara d'aquesta convocatòria, s'hauran de destinar a finançar projecte/activitats desenvolupats/ades al llarg del període comprés entre l'1 de gener i el 31 de desembre de l'any 2025.

Tercer. Bases reguladores:

Les Bases Reguladores Específiques van ser objecte de publicació en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de data 06-10-2025

Quart. Quantia:

El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2025 per a la concessió de les subvencions objecte de la present convocatòria serà de 28.000,00 euros i anirà a càrrec de l'aplicació 102-3410-4890000.

No podran atorgar-se subvencions per import superior a l'esmentat. Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds:

El termini per a la presentació de les sol·licituds serà de vint dies naturals des de la publicació de la convocatòria al BOPB

Les sol·licituds podran presentar-se per escrit mitjançant la complementació del model normalitzat, que serà signat per l'interessat o interessada, o pel legal representant de l'entitat.

El model normalitzat de sol·licitud, així com el de tots els documents exigits al punt 6 podrà trobar-se a l'apartat de -Tràmits' del web de l'Ajuntament de Torelló.

Les sol·licituds, conjuntament amb la documentació exigida al punt 6, s'hauran de presentar al Registre de l'Ajuntament.

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

També es podran presentar en qualsevol dels llocs que preveu l'article 16 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, de Procediment Administratiu Comú de les administracions públiques.

La presentació de les sol·licituds de subvenció pressuposa el coneixement i l'acceptació de les normes que la regulen.

Sisè. Data màxima de justificació

La finalització del termini de justificació de les actuacions subvencionades serà el 9 de desembre de 2025

Setè. Pagament:

A compte de la subvenció atorgada, es podrà sol·licitar una bestreta i l'Ajuntament efectuarà el pagament del 60% de la seva quantia un cop aquesta hagi estat aprovada. La quantia abonada tindrà caràcter de bestreta i haurà de ser objecte de reintegrament a l'Ajuntament en cas que no es justifiqui adequadament o per les causes previstes a l'article 37 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions.

El pagament del 40% restant de la subvenció es realitzarà quan l'entitat hagi presentat la documentació requerida a la justificació.

Vuitè. Criteris objectius d'atorgament de la subvenció:

Les subvencions s'atorgaran a aquells sol·licitants que obtinguin millor valoració un cop aplicats els criteris objectius esmentats a la convocatòria.

Per a la valoració de les sol·licituds presentades, únicament es tindran en compte els criteris objectius esmentats a la convocatòria.

Torelló, 5 de novembre de 2025

L'alcalde, Marçal Ortuño Jolis

